

Chilenos reclaman a su Gobierno brindar apoyo a Cuba



Santiago de Chile, 4 jun (RHC) Representantes de varias organizaciones de la sociedad chilena entregaron hoy una carta dirigida al presidente Gabriel Boric, donde piden dar apoyo a Cuba, reclamar el cese del bloqueo de Estados Unidos y promover el intercambio bilateral.

En nombre de organizaciones sindicales, sociales y de solidaridad, decenas de personas se congregaron ante el monumento a Salvador Allende y marcharon con banderas cubanas por la calle Morandé, hasta el frontis del Palacio de La Moneda, donde depositaron la misiva.

“Tenemos en la memoria las múltiples ocasiones en las que Cuba ha extendido su mano solidaria al mundo y a nuestro pueblo en forma ejemplar y decidida, desde el terremoto de 1960 en Valdivia”, señala el texto.

Los más de 400 firmantes recuerdan el apoyo al gobierno del presidente Salvador Allende, la acogida a miles de chilenos con sus familias tras el golpe de Estado de 1973 y la posibilidad de que más de 600

jóvenes chilenos, entre ellos numerosos mapuche se graduaron de médicos en la Isla.

Mauricio Calvo, del Colectivo de Internacionalistas de Solidaridad por Cuba, dijo a Prensa Latina que el objetivo es que el gobierno chileno realice todas las gestiones diplomáticas para sacar al país caribeño del listado de supuestos patrocinadores del terrorismo.

Además, La Moneda debe exigir el término inmediato del bloqueo impuesto hace más de seis décadas por Estados Unidos a Cuba y generar una ayuda inmediata de alimentos e insumos médicos para aliviar la compleja situación que vive ese pueblo.

Por su parte, Vasili Carrillo, también de esa agrupación, explicó a esta agencia que la carta se entregó con anterioridad a la presidencia de la Cámara de Diputados y de Senadores del Congreso Nacional.

Hubo también un encuentro con parte del Comité Interparlamentario de Amistad con Cuba, cuyos miembros se comprometieron a investigar el mecanismo por el cual el Ejecutivo puede trasladar asistencia solidaria a la Mayor de las Antillas, así como a Palestina.

Además de la lucha contra el cerco económico, comercial y financiero estadounidense y el envío de ayuda, los firmantes piden promover el intercambio comercial entre Chile y Cuba. Esto permitiría, señalan, una mayor relación e integración económica, política, social y cultural entre ambos pueblos.

Participaron en el acto miembros de la Casa de Amistad Chileno Cubana de Viña del Mar; de los colectivos José Martí y Fidelistas por Siempre, de Valparaíso, y Villa Sur, de la comuna Pedro Aguirre Cerda, así como del Centro Pedagógico Manuel Guerrero, de San Bernardo, entre otros. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/356494-chilenos-reclaman-a-su-gobierno-brindar-apoyo-a-cuba>



Radio Habana Cuba